

En état de marche



Les randonneurs val-saint-germinois de l'association Val 2000 se sont retrouvés dimanche et ce comme chaque année pour leur randonnée découverte de Paris. Et, devant les sourires arborés à leur retour en fin d'après-midi à la gare de Saint-Chéron, cette nouvelle édition a été une réussite. « *Nous sommes partis du métro Saint-Paul vers l'île Saint-Louis, puis l'île de la Cité* », résume Pierre Chevanche, le "gentil organisateur"

comme l'appellent ses camarades. En effet, depuis que l'association s'est créée en 1996, le "jeune homme" et son épouse Madeleine organisent les marches, à raison de quatre par mois.

Et ils sont devenus indispensables. « *Nous avons besoin des deux. Un qui fait l'aller, l'autre le retour. Un qui ouvre et un qui ferme la marche* », résumement les randonneurs. Une ambiance familiale et détendue pour le groupe qui sait prendre le temps de se détendre, comme ce dimanche en piqueniquant au jardin du Luxembourg. Une ambiance qu'ils retrouveront le 6 juin prochain pour une marche et un buffet campagnard. ■ T.V.